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2017  in  prima  convocazione  alle  ore  15,30  ed  in  seconda
convocazione alle ore 16,00 Sala Convegni KURSAAL Giulianova
Lido (TE)
DONA IL 5 PER MILLE ALLA ASSOCIAZIONE DONATORI SANGUE C.U.O.R.E. ONLUS SULLA TUA DICHIARAZIONE DEI REDDITI
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Convocazione Assemblea dei Soci Donatori Domenica 2 Aprile 2017 in prima convocazione alle ore 15,30 ed in seconda
convocazione alle ore 16,00 Sala Convegni KURSAAL Giulianova Lido (TE)

 

Ordine del Giorno: 1) Relazione Morale del Presidente; 2) Resoconto finanziario 2016, preventivo 2017 e relazione tesoriere;
3) Programma delle attività per il 2017 (Manifestazioni varie, Gita Sociale in occasione della Giornata del Donatore, ecc.); 4)
Varie ed eventuali; Al termine seguirà un buffet e la consegna di un gadget, previa presentazione della presente lettera di
convocazione dell’Assemblea che potrà tuttavia essere ritirato in un secondo tempo presso il MOD Trasfusionale fino al 30
giugno 2017 ultimo giorno di consegna. Contando su una Vostra intensa partecipazione, Vi saluto cordialmente. Giulianova,
Febbraio 2017 IL PRESIDENTE Emidio D’Antonio DELEGA Io sottoscritto _________________________________________socio con
tessera n.____________ DELEGO _______________________________________socio con tessera n.________ al ritiro del gadget il 02
Aprile 2017. Firma ____________________________________ ASSOCIAZIONE DONATORI DI SANGUE FIDAS C.U.O.R.E. di Giulianova
Sez. F. FLAGNANI p/o Ospedale Civile di Giulianova 085-8020478 Fidas.giulianova@gmail.com www.fidascuoregiulianova.it

Giulianova. Il cordoglio del sindaco Mastromauro per la scomparsa
del giornalista Lino Manocchia.
Il sindaco Francesco Mastromauro appresa la notizia della scomparsa di Lino Manocchia esprime tutto il suo cordoglio e
quello della città di Giulianova per la perdita di un cittadino illustre di Giulianova, giornalista di fama e persona di grandi doti
umane e professionali.

Foto Archivio Il Sindaco, Francesco Mastromauro
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“Lino Manocchia – dichiara il sindaco – è stato uno dei grandi giornalisti della nostra città. Giulianova infatti nel corso di un
secolo ha annoverato grandi  firme entro una lunga tradizione in campo giornalistico.  Oltre al  padre Francesco Manocchia,
grande giornalista ma anche letterato cui  l’Amministrazione comunale nel  2013 ha intitolato una via,  vanno ricordati
Francesco Contaldi, direttore di testate giornalistiche e uno dei grandi traduttori annoverati dall’Abruzzo,ma anche, in tempi
più recenti, Italo Moretti. Senza dimenticare che a Giulianova nel 1909 vennero poste le basi per la nascita dell’Associazione
della Stampa abruzzese. Ai familiari di lino Manocchia, del quale ricordo la simpatia, l’affabilità e il grande amore per la città
natia, il cordoglio mio e della sua Giulianova”.

Giulianova. Morte Lino Manocchia: anche la matita del “DISTE”
ricorda il collega giuliese scomparso a New York
Giulianova. Anche il nostro collaboratore e sagace vignettista della Artemia edizioni , Vladimiro Di Stefano, ha dedicato una
sua vignetta al collega scomparso ieri a New York, dal titolo “un giuliese in paradiso”. Proprio il nostro collaboratore – Di
Stefano – disegnò diversi schizzi per onorare la lunga carriera di Lino. Ringraziamo Vladimiro per averci concesso l’utilizzo
delle immagini

Vignetta per Lino Manocchia dal DISTE

Poi seguirono altre vignette già viste dal grande Lino
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Giulianova.  Il  7  marzo  al  Kursaal  “Donne,  tra  sogno  e  triste
realtà”, convegno sullo sfruttamento delle donne.
Il prossimo 7 marzo al Kursaal di Giulianova Lido, a partire dalle ore 8,
si terrà il convegno “Donne, tra sogno e triste realtà” a cura
dell’assessorato per le Pari opportunità del Comune e del Dipartimento
di accoglienza turistica dell’Alberghiero “Crocetti” di Giulianova.
Dopo i saluti del sindaco Francesco Mastromauro, della vice con delega
alle Politiche sociale Nausicaa Cameli, di Marilena Andreani, presidente
della commissione pari opportunità e di Alessandra Genco, consigliera di

pari opportunità regionale, moderati da Fiammetta
Ricci,dell’università di Teramo, interverranno Michela Manente,
avvocato dell’associazione “On the road”, e frà Loris
D’Alessandro, frate dell’Ordine dei frati minori di Palermo. Al
dibattito parteciperà anche Laura Pratesi, primo dirigente della Polizia
di Stato, responsabile della Divisione anticrimine questura di Teramo.
“Il convegno giuliese – dichiarano Cameli e Andreani – è un’occasione per
fare il punto sulla condizione di moltissime donne che si vedono strappare
e cancellare il loro sogno di avere una vita dignitosa e migliore. E
invece, purtroppo, molto spesso quello che ritenevano un’occasione di
riscatto diviene un vero inferno perché la realtà che vivono è del tutto
diversa. Sfruttate lavorativamente oppure adescate e fatte prostituire. In
ogni caso scivolando in una condizione di forte marginalità e di disagio.
Un mondo sommerso che deve invece sollecitare la massima attenzione anche
e soprattutto dei giovani”.
Verranno rilasciati crediti formativi per gli avvocati e per gli assistenti
sociali.
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Scuole  Pagliaccetti  e  di  Colleranesco.  Incontro  oggi  negli  uffici
tecnici per la fare il punto sul trasloco in atto. Da lunedì 6 marzo
inizio delle lezioni per le 5 classi di Colleranesco alla “Don Milani”.
Per gli alunni della “Pagliaccetti” tutti in aula, salvo imprevisti, da
lunedì 13 marzo.
Si è tenuta nella mattinata di oggi, 3 marzo, negli uffici tecnici del
Comune in via Bindi, la riunione operativa per definire in concreto la
sistemazione provvisoria sino alla fine dell’anno scolastico in corso,
così come proposta dal sindaco Francesco Mastromauro ed approvata dai
consigli d’Istituto, degli alunni della “Pagliaccetti” e di quelli del
plesso di Colleranesco.

il vicesindaco Nausicaa Cameli

Alla riunione hanno preso parte la vicesindaco con delega alla Pubblica
istruzione Nusicaa Cameli, i dirigenti comunali Corinto Pirocchi e Donato
Simeone, i funzionari del Settore opere pubbliche e della Pubblica
istruzione e trasporto scolastico, rispettivamente Fabrizio Iacovoni e
Anna Breggia, nonché le dirigenti scolastiche Carmen Di Odoardo e Angela
Pallini.
“Da lunedì 6 marzo – ragguaglia la vicesindaco Cameli – le 5 classi della
primaria di Colleranesco inizieranno le lezioni nella “Don Milani” giacché
le aule sono già pronte mentre i banchi saranno posizionati in questo fine
settimana. Nessun problema inoltre per il trasporto. Relativamente invece
alla “Pagliaccetti”, gli studenti, salvo imprevisti, potranno tornare alle
lezioni mattutine da lunedì 13 marzo. Infatti il trasferimento riguarda un
numero più elevato di aule rispetto a quelle per Colleranesco occorrendo
oltretutto approfondire alcuni aspetti riguardanti il trasporto
scolastico, che deve essere assicurato tramite un numero maggiore di
scuolabus”.
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Mercante (m5S). D’Ignazio passa in maggioranza, Mercante: “Di
Pangrazio ristabilisca l’equilibrio con il M5S all’interno dell’Ufficio
di Presidenza”.
 

L’Aquila, lì 02.03.2017 – “Ora che il passaggio nelle fila del centrosinistra da parte del Consigliere NCD Giorgio D’Ignazio è
definitivamente sancito ci aspettiamo che il Presidente del Consiglio Di Pangrazio ponga rimedio allo sgarbo istituzionale di
inizio legislatura e provveda quanto prima ad attribuire al Movimento 5 Stelle la giusta rappresentanza all’interno dell’ufficio
di Presidenza”.

consigliere regionale M5S Riccardo Mercante

Questo Il commento del Capogruppo del M5S in Regione, Riccardo Mercante, che ha così proseguito: “Non ci ha
affatto  meravigliato  il  nuovo  ruolo  di  delegato  al  rilancio  delle  attività  produttive  nelle  aree  del  cratere  che  il  Presidente
D’Alfonso ha voluto conferire al consigliere NCD visto che sono mesi che D’Ignazio, nonostante a parole abbia professato
tutt’altro, sta appoggiando in tutto e per tutto il centrosinistra, andando in direzione opposta rispetto alla colazione di
centrodestra con cui è stato eletto.
Mi pare – ha continuato Mercante – che, con l’attribuzione di questo nuovo incarico di collaborazione diretta con la Giunta, il
passaggio alla maggioranza possa ritenersi definitivamente concluso. Proprio per questo ci aspettiamo che il Presidente del
Consiglio ristabilisca l’equilibrio all’interno dell’Ufficio di Presidenza, ove sono presenti tre Consiglieri di maggioranza e due
del centrodestra, uno dei quali è per l’appunto, D’Ignazio, e provveda a nominare al suo posto un rappresentante del nostro
Gruppo consiliare, visto che le buone prassi e principi di equità e trasparenza vorrebbero che fosse garantita la presenza di
ogni colazione all’interno di tale Ufficio.
Se, ad inizio legislatura – ha concluso Mercante – l’esclusione del Movimento 5 Stelle, in quanto gruppo consiliare di
minoranza più numeroso, fu un atto di vera e propria scortesia istituzionale, oggi, con l’uscita dalla minoranza di D’Ignazio,
ove il presidente Di pangrazio non ponesse rimedio a questa situazione dimostrerebbe ancora una volta di non aver il
benché minimo rispetto né nei nostri confronti e né nei confronti dei nostri elettori”.

Prolungamento della stagione dei saldi invernali fino alla data del
26 MARZO 2017 inclusa.
Si porta a conoscenza di tutti gli interessati che, il giorno 28 febbraio 2017, in sede di Conferenza di Servizio convocata dalla
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Direzione Sviluppo Economico e del Turismo della Regione Abruzzo ai sensi della Legge regionale n. 11/2008, le Camere di
Commercio  di  Chieti,  L’Aquila,  Pescara  e  Teramo hanno  determinato  il  prolungamento della  stagione dei  saldi
invernali  fino  alla  data  del  26  MARZO  2017  inclusa.

La  decisione  è  stata
adottata, accogliendo la richiesta di Confcommercio Abruzzo, in relazione alle avverse condizioni metereologiche che hanno
colpito le province abruzzesi

Giulianova. Venerdì scatta a Pescara la Final Four di Coppa Italia
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Si avvicina l’appuntamento con la Final Four di Coppa Italia per la DECO
Group Amicacci Giulianova, in programma al PalaElettra di Pescara

venerdì 3 e sabato 4 marzo 2017. Alla società abruzzese è stata affidata dalla
Federazione Italiana Pallacanestro in Carrozzina l’organizzazione della

competizione, che vedrà affrontarsi le prime quattro classificate al termine del
girone di andata della Serie A.

Ancora una volta l’Amicacci è organizzatrice di uno dei tornei principali del basket in carrozzina, un segno di fiducia da

parte dei vertici istituzionali di questo sport, dopo il successo delle finali di Champions Cup del 2015 a Roseto e il

girone di Euroleague1 del 2016 ad Alba Adriatica. L’evento, patrocinato dagli assessorati allo Sport e alle

Politiche Sociali del Comune di Pescara, è legato al progetto “Solidarietà fa sport”, una serie di iniziative volte

a promuovere un’attenzione dei giovani e della comunità alle tematiche che riguardano la disabilità e la cultura

dell’integrazione.

L’esordio dei ragazzi guidati da coach Malik Abes sarà venerdì 3 marzo alle ore 16 contro la GSD Porto Torres,

attuale capolista in campionato. Una squadra costruita per vincere, con fuoriclasse del calibro di Matt Scott e George

Bates. In panchina siede Sara Cappellini, tornata sulla guida dei sardi dopo la rinuncia di Carlo Di Giusto. L’altra

semifinale, vedrà di fronte alle 18 i campioni d’Italia in carica della UnipolSai Briantea84 Cantù contro l’ambizioso

S.Stefano Sport Banca Marche.

Sarà l’occasione per portare lo spettacolo di un torneo dal grande valore tecnico in una grande città come Pescara, in

cui si sfideranno tanti campioni di una delle principali discipline paralimpiche, con il seguito dei più importanti media

sportivi italiani.

 

Programma Gare

Venerdì 3 marzo

ore 16: GSD Porto Torres – DECO Group Amicacci

ore 18: UnipolSai Briantea 84 Cantù – S.Stefano Banca Marche

Sabato 4 Marzo

ore 09.00: Finale 3°-4° posto

ore 11.00: Finalissima 1°-2° posto



Polisportiva Amicacci
Centro Handisport “Ronald Costantini”

Via G. Galilei 377, 64022 Giulianova (TE)

Giulianova.  Linea  Retta  chiede  le  dimissioni  del  Sindaco
Mastromauro
Riceviamo e pubblichiamo il comunicato stampa del gruppo politico Linea Retta.

Il Sindaco Mastromauro (per essere indulgenti) non porta fortuna:

1)- il chiosco del Parco Orsini, ossia quello di Via Matteotti, xxxxxxxxxx

2)- il chiosco del Parco Franchi non è partitoxxxxxxxxx

3)-  la  piscina  per  sub  vicino  al  molo  Sud  del  porto  è  incompiuta,  comunque  insignificante  se  non  nell’ottica  di  un  futuro
cambio di destinazione d’uso;

4)- il palazzo Gavioli, da quanti anni è lì? Il Sindaco ha intenzione di vendere il Kursall ed il palazzo Gavioli per realizzare il
nuovo ospedale;

5)- il palazzo dell’ex Ufficio di Registro, ossia quello di fronte all’ufficio postale di Giulianova Paese, le cui opere sono state
autorizzate dal Dirigente nel disprezzo della Legge, con il plauso di qualche incauto Consigliere comunale.

Un semplice unico comune denominatore: inutile e dannoso cemento sul suolo giuliese. Doppio danno per i “raccomandati”
del Sindaco, costretti a subire una duplice spesa, ossia quella della costruzione e quella della demolizione delle opere che
sono un cazzotto nell’occhio.

Attento, caro Sindaco, te lo raccomandammo a novembre scorso per le scelte sul territorio e sui tuoi collaboratori; ancora
non comprendiamo perche un contabile improvvisamente diventi esperto di edilizia ed un tecnico diventi esperto di conti. Le
scelte sono tue. Ti raccomandammo di non incorrere nel terzo errore; le tue dimissioni sarebbero obbligatorie, a meno di
connivenza.

Il Sindaco non porta fortuna. Noi non ci crediamo, ma toccarsi non è peccato.

Gruppo consiliare Linea Retta

Alberto Di Giulio e Fabrizio Retko

http://amicacci.us14.list-manage2.com/track/click?u=41278d33211fb213594bc9257&id=ca09a8d51e&e=f5e29e500c
http://amicacci.us14.list-manage1.com/track/click?u=41278d33211fb213594bc9257&id=24f30927ca&e=f5e29e500c
http://amicacci.us14.list-manage.com/track/click?u=41278d33211fb213594bc9257&id=39474fd9e4&e=f5e29e500c
https://www.giulianovanews.it/2017/02/giulianova-linea-retta-chiede-le-dimissioni-del-sindaco-mastromauro/
https://www.giulianovanews.it/2017/02/giulianova-linea-retta-chiede-le-dimissioni-del-sindaco-mastromauro/


GIULIANOVA. Arrestato un uomo per spaccio di stupefacenti
 

 

 

Nel  fine settimana appena trascorso i  Carabinieri  del  Nucleo Operativo e Radiomobile hanno effettuato l’ennesimo arresto
per spaccio di sostanze stupefacenti. Si tratta di un 49enne originario di Napoli residente a Giulianova. Da alcuni giorni i
militari erano sulle tracce dell’uomo notato in compagnia di giovani consumatori del luogo. Nella serata di sabato l’arresto. I
Carabinieri lo hanno bloccato proprio mentre cedeva dello stupefacente ad alcuni giovani. La perquisizione personale e
dell’abitazione ha consentito di rinvenire e sequestrare complessivamente centoventisette grammi di marijuana e cinque
grammi di haschish, già suddivise in dosi, oltre a materiale per il confezionamento. Dopo le formalità di rito, su ordine della
Procura della Repubblica presso il Tribunale di Teramo,  l’arrestato è stato tradotto presso la propria abitazione in regime di
arresti domiciliari, in attesa dell’udienza di convalida.
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